



Roger León
Superintendent

Ridge Street School

David DeOliveira, Principal



Bienvenidos al Año Escolar 2023-2024

Estimados estudiantes y familiares de la Escuela Ridge Street:

¡Este es Principal DeOliveira y es verdaderamente un honor darles la bienvenida a la Escuela Ridge Street para el año escolar 2023-2024! Me enorgullece una vez más poder continuar trabajando con nuestros increíbles estudiantes, con nuestro personal altamente calificado y dedicado, y con nuestras familias solidarias de esta extraordinaria comunidad escolar.

El enfoque en el crecimiento y la innovación sigue siendo el sello de la Escuela Ridge Street. Nuestra escuela nuevamente abrirá sus puertas a estudiantes desde Pre-K hasta el 8vo grado. Estoy muy contento de darles la bienvenida a todos nuestros nuevos estudiantes y familiares a nuestra dinámica comunidad escolar. Tengan la seguridad de que nuestro enfoque ha sido y continuará siendo el mantener a los **niños en el centro** de todas y cada una de las decisiones. Nuestro objetivo principal es servir mejor a nuestros estudiantes enfocándonos en su crecimiento social y académico, asegurando que nuestros estudiantes experimenten la **excelencia** en todos los aspectos de su educación.

Nuestro proceso de planificación estratégico se ha mantenido concentrado en obtener y desarrollar recursos esenciales tales como personal de apoyo, intervenciones para Literatura y Matemáticas, talleres de desarrollo profesional centrados en estrategias de enseñanzas basadas en instrucción con base teórica para mejorar el aprendizaje de estudiantes en todos los niveles.

Estudios muestran que, para tener éxito en la escuela, los niños necesitan apoyo tanto en el hogar como en la escuela. Todo nuestro personal está comprometido a trabajar con los estudiantes y sus familias como un equipo. Nuestros rigurosos programas curriculares están alineados con los Estándares de Aprendizaje Estudiantil de Nueva Jersey que delimitan objetivos de aprendizaje para cada grado. Por lo tanto, le pedimos que apoyen el aprendizaje de su hijo(a) asegurándose de que:

- Asista a la escuela diariamente y llegue a tiempo listo para aprender (* El horario de clases es de 8:25 AM a 2:55 PM)
- Complete todas las tareas y asignaciones de las clases
- Lea diariamente
- Comparta experiencias escolares con usted
- Le informe si necesita apoyo adicional en cualquier área o tema
- Entienda que las altas expectativas de su preparación para la universidad son compartidas por la escuela y su hogar

Una sesión virtual de información para las familias se ha programado para el 24 de agosto del 2023 y nuestra **Noche Anual de Regreso a la Escuela tendrá lugar el 14 de septiembre del 2023**. En las próximas semanas se distribuirán los detalles sobre estos eventos. Para obtener información y actualizaciones importantes, le pedimos que visite regularmente nuestra página [web](#) escribiendo <http://www.nps.k12.nj.us/RDG/> en su navegador web. Familiares pueden seguirnos por las siguientes plataformas sociales, [Instagram](#), [Facebook](#) and [Twitter](#). Por favor revise el Calendario Escolar del Departamento de Educación de Newark [2023-2024 School Calendar](#).

El primer día de clases será el martes, 5 de septiembre del 2023. Para asegurar que el aprendizaje comience a tiempo el primer día de clases, les pido que los estudiantes comiencen a llegar a las 8:00AM usando sus [uniformes](#) escolares. Por favor asegúrese de que los estudiantes hayan completado las tareas de verano que se les entregaron en junio. ***(Los estudiantes de los grados K y 1, que son transportados en autobús al ECC/Annex localizado en la Avenida Arlington, deben llegar a la parada de autobús detrás del edificio principal en la Avenida Clifton no más tardar de las 8:00AM cada día.)** Personal autorizado de la escuela estarán presentes para garantizar que todos los estudiantes lleguen de manera segura a sus salones asignados.

Para asegurarse de que todos los registros estén actualizados, complete **todos los documentos relevantes**, como la [Solicitud de almuerzo](#) y la Reinscripción en [Schoolmint](#) antes del comienzo del año escolar 2023.

Todo nuestro personal espera construir sobre las muchas prácticas y logros prometedores del año escolar anterior. Gracias por confiarnos la responsabilidad de apoyar y guiar a su hijo en este viaje tan importante. Por favor sepa que estamos disponibles para discutir cualquier preocupación que usted pueda tener con respecto a su niño. ¡Espero darles la bienvenida a todos nuestros estudiantes y familiares a otro año exitoso en la Escuela Ridge Street!

Sinceramente,

David DeOliveira, Principal